

LfV *Leichtathletikfreunde 1987 Villmar e. V.*

1. Vorsitzender Walter Haas, Grabenstr. 19, 65606 Villmar 1, Tel.: 06482/2434.

Deutscher Meister und Deutscher Vizemeister Alexander Fiehn von den Leichtathletikfreunden Villmar.

Bronzemedaille für Lorenz Braun. Schöne Erfolge bei den Deutschen Mehrkampfmeisterschaften des DTB in Einbeck.

Herrliches Herbstwetter, eine gute Organisation und das wunderschöne Ambiente der Altstadt, wo man vor und nach den Wettkämpfen köstlich Essen und Trinken, sowie entspannen konnte, waren die Basis, dass das kleine Aufgebot der Leichtathletikfreunde Villmar mit großartigen Erfolgen von den Deutschen Mehrkampfmeisterschaften des DTB aus Einbeck heimkehrte. Der erste Tag begann mit dem Fünfkampf der Männer, bei dem Lorenz Braun über sich hinaus wuchs, persönliche Bestleistungen im Schleuderball mit 55,09 m und über 2 000 m in 7:41,2 min aufstellte, dazu noch die 100 m in 12,08 sek lief, 5,33 m weit sprang und die Kugel auf 11,38 m stieß. Dies ergaben 52,574 Punkte, eine weitere persönliche Bestleistung und überraschend Platz 3 und die Bronzemedaille in seinem ersten Männerjahr. Sein Vereinskamerad Alexander Fiehn, der bei den „Hessischen“ noch vor ihm war, schaffte mit 50,763 Punkten (100 m: 13,33 sek – Weit: 5,12 m – Kugel: 13,17 m – Schleuderball: 61,03 m – 2 000 m: 8:45,3 min) den 5. Platz.

Am zweiten Tag standen die Einzel Steinstoßen und Schleuderball auf dem Programm. Dort stieß Alexander Fiehn im ersten Versuch den 15 kg Stein auf die persönliche Bestweite von 10,19 m, wurde nur noch von einem Konkurrenten übertroffen und freute sich riesig über die Silbermedaille und die Deutsche Vizemeisterschaft. Lorenz Braun belegte hier mit 7,19 m den 6. Platz.

Dann kam das Schleuderballwerfen, wo von Anfang an Spannung pur herrschte. Sechs Athleten lagen zwischen 65 m und 68 m dicht beisammen, bis Alexander die Weite von 69,49 m warf und sich überraschend an die Spitze setzte. Von dort konnten ihn auch nicht mehr der Titelverteidiger und die anderen Favoriten verdrängen so dass der Deutsche Meister 2018 im Schleuderball der Männer fast sensationell Alexander Fiehn von den Leichtathletikfreunden Villmar heißt. Dies ist für ihn nach drei Deutschen Jugendmeisterschaften der erste Titel bei den Männern.

Chantal Jung, weibliche Jugend 16-17, die Dritte von den LfV, die sich für die „Deutschen“ qualifiziert hatte belegte mit 32,99 m im Schleuderball und mit 5,78 m im Steinstoßen die Plätze 15 und 17.

Stolz und mehr als Zufrieden traf das erfolgreiche LfV - Aufgebot am Sonntagabend wieder in Villmar ein.

Mit freundlichen Grüßen

Walter Haas

1. Vorsitzender